

Celebrando la Semana de Festival del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo

21 al 28 de diciembre



www.festivalweek.org/es

Una semana de impacto grupal: del 21 al 28 de diciembre

En diciembre de 2019, durante la Semana del Festival que se celebra cada siete años, ocurre un importante alineamiento cósmico. Meditadores en todo el mundo estarán invocando las energías de la luz, el amor y el poder espiritual de los mundos superiores y evocando la respuesta a estas energías del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

En el siglo XX, Alice Bailey enfatizó sobre el surgimiento del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo como uno de los desarrollos más importantes en la historia de la humanidad, clave para el nacimiento de una Nueva Era. Este hecho fue la señal de un avance hacia la Era de Acuario, con el consiguiente cambio de la conciencia individual hacia la conciencia grupal y el servicio.

Este grupo mundial de servidores, extraído de todos los campos de la vida humana, es pionero en las ideas y prácticas de la civilización espiritual que está emergiendo. A través de la esencia de sus vidas está naciendo un nuevo mundo de buena voluntad, unidad y correctas relaciones. El grupo es la evidencia de un puente viviente entre los cielos y la tierra.

Únase a otros para evocar el Poder de la Vida Una

A través de meditaciones y alineamientos concentrados, podemos visualizar juntos la afluencia de las energías de la Vida Una evocando las respuestas transformadoras del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, fortaleciendo así las manos de todos los que aman y sirven. Por favor déjenos saber qué planes tiene a fin de publicarlos en nuestra página web:

www.festivalweek.org/es

El surgimiento del héroe grupal

Estimado(a) compañero(a):

Se cree que la más antigua obra de la gran literatura que ha sobrevivido hasta hoy es *La Epopeya de Gilgamesh*. Evolucionó a partir de una serie de poemas sumerios hace unos cuatro mil años, y es la historia de un rey semidivino pero despiadado que queda traumatizado por la muerte de su amigo guerrero y se embarca en una búsqueda para descubrir la clave de la vida eterna. Matando monstruos, encontrándose con deidades y consultando a los sabios en el camino, Gilgamesh finalmente experimenta una redención personal que lo reconcilia con su propia mortalidad y vuelve a su pueblo como un rey más sabio y más benéfico.

Avanzando rápidamente hasta el presente, la película más taquillera de todos los tiempos es *The Avengers: Endgame* (Los Vengadores: El Juego Final). Es la vigésimo segunda película de una serie sobre un grupo de superhéroes, menos que perfectos, cada uno luchando con temas personales y tragedias de algún tipo. Esta película trata sobre su búsqueda para restaurar la vida de la mitad del universo que ha sido diezmada por un malvado Titán. Matando monstruos alienígenas, encontrándose con deidades procedentes de panteones mitológicos y consultando a sabios en el camino, el personaje central –que una vez fuera un traficante de armas poco ético– completa su proceso de redención en esta película aceptando su propia muerte para que todos los demás puedan vivir.

Entre estos dos cuentos épicos han transcurrido miles de años de evolución humana y se han contado un infinito número de historias que exploran cada detalle de la psique humana. Pero la historia del superhéroe imperfecto, acosado por la tragedia y embarcado en una búsqueda que lo lleva a consultar oráculos, luchar contra el mal y encontrar la redención, resuena hoy en la conciencia humana

como siempre lo ha hecho. Aunque *La Epopeya de Gilgamesh* podría considerarse como el producto de una era de ignorancia y superstición, y *The Avengers: Endgame* como no más que escapismo, el simbolismo compartido de estas dos historias enmascara algunas verdades profundas en el subconsciente colectivo, aún no reconocidas. Además, actualmente se está escribiendo una tercera historia épica, que comparte el mismo tipo de simbolismo, pero la diferencia es que esta historia mundial se fundamenta en hechos.

Antes de considerar esta historia, deberíamos tener en cuenta el contexto en el cual se está desarrollando. Y según el historiador y escritor Yuval Noah Harari, nuestro tiempo puede entenderse mejor como un resultado de la batalla del siglo XX entre tres ideologías: fascista, la comunista y la liberal. Él escribe que después del colapso del fascismo en la década de 1940 y del comunismo a finales de la década de 1980, la ideología liberal se mantuvo como “la guía dominante del pasado humano y el manual indispensable para el futuro del mundo, o eso le pareció a la élite global”. Y de acuerdo con la panacea de las últimas décadas, basada en seguir liberalizando y globalizando los sistemas políticos y económicos, esto produciría paz y prosperidad para todos.

Desde la crisis financiera mundial de 2008, explica Harari, la gente de todo el mundo se ha desilusionado cada vez más con la ideología liberal: “los muros y los cortafuegos están de moda. La resistencia a la inmigración y a los acuerdos comerciales está aumentando. Gobiernos ostensiblemente democráticos socavan la independencia del sistema judicial, restringen la libertad de prensa y presentan a cualquier oposición como traición. Los hombres poderosos... experimentan con nuevos tipos de democracias conservadoras... las élites liberales, que dominaron gran parte del mundo en las últimas décadas, han entrado a un estado de conmoción y desorientación. Tener una historia es la situación más tranquilizadora de todas. Todo está perfectamente claro. Quedar de repente sin ninguna historia es aterrador. Nada tiene sentido. El estado

de ánimo de desorientación y fatalidad inminente se ve exacerbado por el ritmo acelerado de la disrupción tecnológica.”¹

Escuchando los comentarios de muchos observadores inteligentes sobre los asuntos mundiales, es comprensible que muchas personas de buena voluntad resulten abatidas y ansiosas por el futuro. Las esperanzas de que una visión mayor y más amplia de la libertad, basada en el amor y el compartir evolucionara naturalmente a partir del relato político liberal se están desvaneciendo. A este abatimiento se suma la aparente falta de una historia religiosa o mitología verdadera que pueda guiar adecuadamente a la humanidad a través de los peligros de este nuevo mundo. Mientras los líderes religiosos luchan por contar su historia de manera convincente en medio del caos de esta nueva era en ciernes, el poder del algoritmo que impulsa a la tecnología de la información, la inteligencia artificial y la bioingeniería va en aumento. Este escenario ha generado la visión distópica de una humanidad futura, ya que aquellos, como Harari, que rechazan las visiones religiosas convencionales, se quedan reflexionando sobre las posibles consecuencias de un mundo futurista y biotecnológico en el que los seres humanos son superados por sus propias creaciones.

Sin embargo, como todos los estudiantes de filosofía esotérica saben, el poder de la historia no se ha perdido en absoluto para la humanidad, y debajo de la superficie de esta era de los medios digitales, la psique humana aún resuena con las verdades expresadas en las historias de los dioses y héroes de los mitos y leyendas de la literatura antigua. Aunque estas antiguas historias pueden ser en gran parte desconocidas o ignoradas por el mundo de hoy, las verdades que encarnan permanecen como fuerzas vitales e influyentes, corriendo a través del subconsciente colectivo. La correspondencia superior de estas fuerzas son los grandes seres arquetípicos que operan en el superconsciente colectivo de la humanidad y es la energía de estas vidas la que se está expresando cada vez más a través de un grupo de personas espiritualmente activas.

Esta es la base de la nueva historia mundial que se está desarrollando:

el surgimiento de un héroe grupal que en los escritos de Alice Bailey es denominado El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Este grupo está compuesto por un creciente número de personas que, aunque aún no se han liberado del conflicto de la condición humana, han despertado a la parte divina de su naturaleza. Cada uno busca servir en alguna área problemática del esfuerzo humano. Energizados por la Vida Una, su búsqueda de la redención del mundo se caracteriza por la razón iluminada y por el amor a la humanidad, y aunque pocos de ellos pueden ser conscientes de sus afiliaciones internas, resuenan poderosamente con muchos otros. Los une su causa y, en medio de la desesperación mundial, se están elevando juntos, expresando los ideales y principios iluminados de una verdadera sociedad mundial más constructiva e incluyente.

Al igual que el héroe arquetípico, el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo es un intermediario entre el reino de las almas y la humanidad, y frente a ellos permanecen todas las fuerzas no redimidas que forman parte de la gran lucha por la existencia. Enfrentados a una oposición tan poderosa, todos los héroes deben estar a la altura de las circunstancias, superando sus propios problemas evocando el poder de lo divino dentro de sí mismos. Por esta razón, el proceso de Invocación y Evocación se encuentra en el corazón de las historias épicas; el bien triunfa sobre el mal a través del aprovechamiento y la aplicación de las cualidades superiores y de los poderes morales.

Este proceso está vivo subjetivamente en todos aquellos que forman parte del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Actualmente estamos asistiendo al surgimiento de un héroe grupal entre nosotros, formando un puente entre una humanidad desesperada y la gloriosa realidad de un reino Superhumano de la Naturaleza que se prepara para exteriorizarse dentro de los asuntos humanos. Cada uno de nosotros puede ser parte de este grupo y asumir un papel activo en la gran historia que se está desarrollando. La participación requiere la evocación del Ser divino interno, permitiendo que ese poder circule libremente y active la

expresión de la vida. Esta circulación de energía eleva psicológicamente al individuo, para convertirse en parte simbólica del organismo grupal que se encuentra en la cima de la montaña, recibiendo la luz de la Divinidad. Y en palabras de un antiguo aforismo, este grupo “*gira sobre el pedestal de la luz y se vuelve en dirección opuesta para transmitir la luz que irradia hacia el exterior, haciendo que los rostros de los que huellan el sendero oscurecido reciban esa luz.*”²

Estas estimulantes palabras pueden hacernos reflexionar sobre cómo el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo expresa cualidades y principios similares a ciertos héroes de la mitología clásica. Uno que viene a la mente es Prometeo, el Titán que robó el fuego de los dioses en el Monte Olimpo para otorgarle a la humanidad el don de la civilización. Este acto simbólico podría equipararse con la fusión de la mente superior e inferior en un puente de luz incandescente entre el reino humano y el reino sobrehumano de la naturaleza. Este es el objetivo de esta etapa de la evolución humana y la tarea inmediata del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo que está liderando el camino. Es inspirador imaginar al grupo permaneciendo en la cima de la montaña en Capricornio, evocando la luz ardiente de la Jerarquía para darla a la humanidad como el fuego de la nueva civilización mundial.

Los escritos de Alice Bailey afirman que cada siete años las energías de Capricornio son aumentadas por las fuerzas de una constelación mucho mayor que es para nuestro zodiaco lo que el zodiaco es para la Tierra. Esto da un enorme impulso al trabajo del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Está previsto que va a ocurrir de nuevo este año, y se celebra en la semana del 21 al 28 de diciembre. Te invitamos a participar en algunas de nuestras numerosas actividades planeadas y a hacernos saber si tienes algún plan propio que quiera compartir a través de nuestra página web: **www.festivalweek.org**

En compañerismo grupal iluminado,
Lucis Trust

1. *21 Lessons for the 21st Century**, Yuval Noah Harari. Páginas 12-13 edición Kindle en inglés

* Nota de Traducción. Este libro de Harari está traducido al español y se titula: *21 lecciones para el siglo XXI.*

2. *El Discipulado en la Nueva Era II*, p. 15 (ed. inglesa). A.A. Bailey

Fortaleciendo Las Manos del Nuevo Grupo De Servidores del Mundo

I. FUSIÓN DE GRUPO

*Soy uno con mis hermanos de grupo, y todo lo que tengo les pertenece.
Que el Amor que hay en mi alma afluya a ellos.
Que la fuerza que hay en mí les eleve y ayude.
Que los pensamientos que mi alma crea les alcancen y animen.*

II. ALINEAMIENTO Reconozcamos nuestro lugar, como grupo, en el centro cardíaco del nuevo grupo de servidores del mundo. Extendamos, mentalmente, una línea de luz hacia la Jerarquía espiritual, el centro cardíaco planetario; hacia el Cristo, el corazón de amor en la Jerarquía; y hacia Shamballa, “donde la voluntad de Dios es conocida”.

III. INTERVALO SUPERIOR Mantengamos, durante algunos momentos, la mente concentrada sobre la función planetaria del nuevo grupo de servidores del mundo, mediando entre la Jerarquía y la humanidad, respondiendo a la impresión jerárquica y meditando el Plan para traerlo a la existencia.

IV. MEDITACIÓN Reflexionemos sobre el pensamiento simiente: *La humanidad, mediante la impresión y expresión de ciertas grandes ideas, debe ser conducida a la comprensión de los ideales fundamentales que regirán la nueva era. Tal es la tarea primordial del nuevo grupo de servidores del mundo.*

V. PRECIPITACIÓN Visualizamos la precipitación de la voluntad-al-bien, el amor esencial, por todo el planeta: desde Shamballa, pasando por el corazón planetario, la Jerarquía, a través del Cristo, el nuevo grupo de servidores del mundo, a través de todos los hombres y mujeres de buena voluntad en el mundo y, finalmente, a través de las mentes y corazones de toda la familia humana.

VI. INTERVALO INFERIOR Consideramos los diferentes medios, a través de los cuales “el poder de la Vida una” y el “amor del Alma una”, se expresan en el mundo gracias a los miembros del nuevo grupo de servidores del mundo, construyendo así la “forma mental de la solución” a los problemas del mundo.

VII. DISTRIBUTION Al pronunciar la Gran Invocación, visualizamos la irradiación de la consciencia humana con luz, amor y poder:

(adaptada)

*Desde el punto de Luz en la Mente de Dios
Que afluya luz a las mentes humanas.
Que la Luz descienda a la Tierra.*

*Desde el punto de Amor en el Corazón de Dios
Que afluya amor a los corazones humanos.
Que Cristo retorne a la Tierra.*

*Desde el centro donde la Voluntad de Dios es conocida
Que el propósito guíe a las pequeñas voluntades humanas
El propósito que los Maestros conocen y sirven.*

*Desde el centro que llamamos la raza de los hombres
Que se realice el Plan de Amor y de Luz
Y selle la puerta donde se halla el mal.*

Que la Luz, el Amor y el Poder, restablezcan el Plan en la Tierra.

OM OM OM

Eventos de Lucis Trust en la Semana del Festival

Sábado, 21 de diciembre de 2019

Tres Seminarios sobre el tema: EVOcando EL PODER DE LA VIDA UNA

Londres

1.00pm – 5.30pm, The Amba Hotel, The Strand, London WC2N 5HX

Ginebra

10.00am – 5.00pm, Cycle d'orientation de Cayla, Chemin William-Lescaze 8, 1203 Genève

Nueva York

10.30am – 5.30pm, 3 West Club, 3 West 51st St (b/t 5th & 6th Av.), Nueva York, NY 10019

Martes 24 de diciembre, 2:00 pm

Encuentro de Vísperas de Navidad

Biblioteca, Lucis Trust, Suite 54, 3 Whitehall Court, Londres SW1A 2EF.

Encuentro de meditación y reflexión grupal.

Webinars

Lunes 23 de diciembre, 3:00 pm, Este (USA), 8:00 GMT

Webinar de Triángulos (en inglés)

Emisión especial del webinar semanal de Triángulos enfocado en la Semana de Festival y el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Incluye meditación, alocución y reflexiones grupales. Registrarse en: www.lucistrust.org/triangles/webinar

Miércoles 25 de diciembre, 12:00 del mediodía, Este (USA) 5:00 GMT

Webinar de Buena Voluntad Mundial (en inglés)

Un webinar con meditación y reflexiones grupales de buena voluntad se está llevando a cabo el último miércoles de cada mes y culminará en la Semana del Festival. Para registrarse vaya a:

www.lucistrust.org/goodwill_webinar

Jueves 26 de diciembre, 5:00 pm, Este (USA)

Webinar del encuentro de Luna Nueva/transmisión, Nueva York (en inglés)

El encuentro se celebrará en el Santuario de Lifebridge, Rosendale, Nueva York.

Sábado 28 de diciembre, 2:00 pm – 5:00 pm CET (Suiza)

Webinar en Ginebra

Meditación y reflexión grupal sobre los 10 Grupos Simiente en francés y en inglés. Ver el enlace en www.lucistrust.org cerca a la fecha para registrarse y participar.

Formulario de pedidos 2019

Favor enviarme copias de:

- Programa del seminario para distribuir
- Tabla lunar de 2020
- Programa de encuentros 2020
- Delineamiento de meditación: Fortaleciendo las manos del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo
- Mantran del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo
- El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo (folleto)
- Folleto sobre los Diez Grupos Simiente
- La ciencia de la meditación
- La Gran Invocación: Su empleo e importancia
- Literatura básica sobre Triángulos
- Boletín de Buena Voluntad Mundial: Tejiendo la red del servicio acuariano
- Resumen financiero de 2018

Seminario

Sábado 21 de diciembre de 2019

Evocando el Poder de la Vida Una

Favor indicar en la casilla el número de personas

que asistirán al seminario

Favor llenar los datos abajo:

Nombre

Dirección

Email

Tel

Para apoyar el trabajo de Lucis Trust con cheque o con tarjeta débito/crédito (escriba la cantidad)

\$

Número de tarjeta

Fecha de Exp.

Código de seguridad

Incluyo un cheque/money order en dólares pagadero en un banco de USA. Done en línea: www.lucistrust.org/es/donate

Los envíos de Lucis Trust también se hacen por email. Favor enviar toda la información por email

Favor enviar a: **Lucis Trust,**
866 United Nations Plaza, Suite 482,
Nueva York, NY 10017, USA





866 United Nations Plaza
Suite 482
New York, NY 10017
USA

Suite 54
3 Whitehall Court
London SW1A 2EF
UK

Rue du Stand 40
Case Postale 5323
1211 Geneva 11
Switzerland

www.lucistrust.org/es

Lucis Trust está en la lista del Consejo
Económico y Social de las Naciones Unidas

Portada: Kristopher Roller en Unsplash